

*Triplista Lázaro Martínez con  
buen arranque en temporada  
invernal*

---





**Lázaro Martínez**

La Habana, 3 feb (JIT).- El cubano Lázaro Martínez apenas necesitó dos intentos para quedarse con el primer lugar en la prueba de triple salto del Mitin de Atletismo Bajo Techo de Val-de Reuil, en Francia.

El guantanamero se estiró hasta los 16,84 metros con el brinco inicial, que le habría bastado para dominar la competencia. No obstante, aprovechó la segunda ronda para llegar hasta los 17,03, saltó con que cerró su incursión en la cita con categoría de plata en el World Athletics Indoor Tour 2025.

Además del triunfo, la marca le garantizó el segundo puesto del ranking universal correspondiente a la actual campaña en pista cubierta, por detrás del jamaicano Jordan Scott, quien registró un salto de 17,11 metros cuando apenas comenzaba el presente año.

Detrás del cubano se ubicaron ahora el anfitrión Thomas Gogois (16,69), medallista de bronce en el campeonato europeo de 2024, y el cuatro veces campeón de Turquía, Can Ozupek (16,37).

Martínez, octavo en los Juegos Olímpicos de París 2024 y subcampeón mundial en Budapest 2023, aparece entre las principales figuras de la Isla de cara al próximo certamen del orbe en pista cubierta, que se celebrará en la ciudad china de Nanjing, entre el 21 y el 23 de marzo próximo.

El alumno del otrora estelar Yoelbi Quesada, que tiene como tope bajo techo un salto de 17,64 metros conseguido en marzo de 2022, volverá a la acción el 8 de febrero venidero, durante el Mitin Atlético de Metz, también en suelo galo.

Para dos días antes está previsto el estreno en la campaña invernal del saltador de altura Luis Enrique Zayas, quien será una de los animadores del Mitin de Udine, en Italia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375691-triplista-lazaro-martinez-con-buen-arranque-en-temporada-invernal>



**Radio Habana Cuba**